

【回覧】

ふきのとう



真室川校と言えば「スキー」!!

1、2年 KAMURO スキー授業 丁寧な指導でぐんぐん上達!

1・2年生は2月9日と16日にスキー授業を行いました。近年、スキー授業を行う学校が少なくなる中で、真室川校では学校の特色の1つとして継続して実施してきました。当初の計画では3回の予定でしたが、雪不足のために最後の22日は中止になってしまいました。3回目は上達度を確認するために、ビデオ撮影しながら滑走しスキー授業を締めくくる予定でしたが残念でした。

スキー授業を行うに当たっては事前学習をしっかりと行い、安全面に配慮しながら実施しました。それぞれの技術力に合わせた班編成を行い、インストラクターから丁寧に指導していただき、滑るときのポイントや体重のかけ方などを確認しながら、班ごとに声を掛け合い頑張りました。最初は滑りに不安のあった生徒たちも、見る見る上達し、最後には風を切って気持ちよさそうに滑る姿が見られました。



1・2学年キャリア学習講座 先輩たちの合格体験を聞こう

2月14日（水）3年生が講師になり、1・2年生全員に進路に関する体験談を話すキャリア学習講座を行いました。3年生からは代表として、進学予定者3名（専門学校）、就職内定者2名（建設・製造）が、それぞれの志望理由や高校生活での学びで成長できしたことなどを交えて、1・2年生にアドバイスをしてくれました。3年生皆が共通して話してくれたことは、①生徒会や委員会活動などで、人前で話す経験がとても力になったこと②真校で実践している「挨拶・コミュニケーション」の重要性でした。発表者が少し緊張した面持ちながらも堂々とした態度で話す姿に、成長とたくましさを感じました。



ホワイトアスロン 2024



雪と遊ぶ
雪と競う！

2月17日（土）秋山スキー場で行われた「ホワイトアスロン2024」に、1・2年生が参加しました。真室川校では生徒会のメインスローガンである「地域を愛し地域に生きる」を具現化するために、積極的に地域貢献活動や地域交流活動を行っています。今回はその一環として、自分たちも楽しみながら、地域の活性化に資することを目的に、競技を行う選手として初めて参加しました。1・2年生が混合の4チームに分かれ、「踏み俵リレー」、「たかがりリレー」、「チューブ滑り」、「雪ムカデ」の4種目に挑戦しました。残念ながら優勝することはできませんでしたが、青空の下、チームで協力し楽しみながら競技を行うことができました。また休憩時間には、真室川町出身でドラえもんの声まねでおなじみの「木村かよ」さんや、山形県出身の演歌歌手「工藤あやの」さんと記念撮影を行い、とても思い出深い一日となりました。



3学年ビジネスマナー講座

2月7日（水）、卒業を間近に控えた3年生が、ライセンスアカデミー仙台支社の伊東氏を講師にお招きし、社会人として必要な知識について学習を行いました。あいさつの仕方や言葉遣い、また、社会人としてのマナーやルールなどについて、具体的な事例を紹介していただきながら学習しました。3年生には、真室川校で学んだ「社会の中できちんと生きていく」力を発揮し、次のステージで活躍してほしいと思います。頑張れ3年生！



1年生 AED講習会

2月8日（木）新庄徳州会病院より2名の講師をお招きし、AED講習会を行いました。この講習はAED（自動体外式除細動器）の使用法の習得と救命救急の必要性を再認識することを目的とし、毎年行っているものです。講義では、応急救手の目的や必要性を学習した後、3班に分かれ、実際に練習用の模型を使用しながら、心肺蘇生処置及びAEDの使用方法の実技訓練を行いました。



青木 富美子先生

第78回国民スポーツ大会
冬季大会スキー競技会

クロスカントリー成年女子B
第7位入賞 おめでとう！

真室川校の同窓生で、ノルディックスキー距離の第一人者である青木先生が、国スポで7位入賞を果たしました。国スポ（国体）は通算33度目の出場で今回は選手宣誓の大役も務められました。おめでとうございます。



真室川校HPも
ご覧ください！

